

Offene Mitteilung an die Schweizer Regierung und die Armee

aus der Mitte der Gesellschaft - im Namen des Projekts „Zurück zu den Wurzeln“

Sehr geehrte Mitglieder des Bundesrates,
sehr geehrte Mitglieder des Nationalrates,
sehr geehrte Mitglieder des Ständerates,
sehr geehrte Verantwortliche der Schweizer Armee,

Mit dieser Mitteilung fordern wir Sie öffentlich und unmissverständlich auf, sich an den Eid zu erinnern, den Sie vor Antritt Ihres Amtes abgelegt haben: Zum Wohle des Landes, zum Schutz der Bevölkerung und zur Wahrung der direkten Demokratie.

Was wir aktuell erleben - dokumentiert unter anderem im Beitrag „**Aufnahmeprüfung in die Pseudo-Demokratie - Schweiz auf EU-Kurs**“ (www.vereinwir.ch/aufnahmepruefung-in-die-pseudo-demokratie-schweiz-auf-eu-kurs) - ist das systematische Ausschalten demokratischer Grundrechte, das schleichende Abtreten der nationalen Souveränität sowie die Missachtung des Volkswillens durch politische und administrative Machtausübung gegen die Interessen des eigenen Volkes.

Dies geschieht nicht nur still und technokratisch, sondern mittlerweile in einer offensichtlichen Kollision mit Verfassung und Volksrecht - unter Einfluss supranationaler Institutionen und fremdbestimmter Agenden.

Wir rufen Sie daher auf:

→ **STELLEN SIE SICH IHRER VERANTWORTUNG - JETZT!**

- **Stoppen Sie sofort jegliche Schritte** in Richtung EU-Anbindung ohne klare Volksbefragung.
- **Legen Sie Rechenschaft ab** über Ihre Kontakte, Absprachen und Einbindungen in globale Machtstrukturen.
- **Schützen Sie die Schweizer Neutralität, Souveränität und direkte Demokratie** mit der Entschlossenheit, die Ihrem Amt gebührt.

Wenn Sie diesem Auftrag nicht folgen, **verlassen Sie den Pfad der Verfassung - und**

begeben sich bewusst in den Bereich des Landesverrats mit persönlicher Haftung.

Wir sind bereit, diesen Missstand **öffentlich zu machen, juristisch zu verfolgen und zivilgesellschaftlich zu mobilisieren** - auf Basis der Verfassung, im Namen der Bevölkerung und mit friedlicher Entschlossenheit.

Die Zeit des Schweigens ist vorbei. Die Mitte der Gesellschaft erhebt sich - mit Klarheit, Verantwortung und Mut.

„Zurück zu den Wurzeln“ heißt: Zurück zur Wahrheit, zur Verfassung und zur Freiheit.

Mit Nachdruck,

im Namen vieler Schweizer Bürgerinnen und Bürger,
das Projektteam „Zurück zu den Wurzeln“

[Brief als PDF herunterladen](#)

Reaktionen

Divisionär Stephan Christen

Stellvertreter Chef Kommando Operationen



Divisionär Stephan Christen — © VBS/DDPS

AW: OFFENE MITTEILUNG AN DIE SCHWEIZER REGIERUNG UND DIE ARMEE

Stephan.Christen@vtg.admin.ch

Gesendet: Mi. 07.05.2025 07:44

An: christian.oesch@vereinwir.ch

Sehr geehrter Herr Oesch

Ich bitte sie mich von ihrem Verteiler zu löschen und mir keine weiteren Mails zukommen zu lassen.

Besten Dank
Div Christen

Divisionär Stephan Christen
Stellvertreter Chef Kommando Operationen

Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport
Schweizer Armee
Kommando Operationen

Papiermühlestr. 20, 3003 Bern
41 58 464 54 48 (Tel)
+41 79 771 65 72 (Handy)
stephan.christen@vtg.admin.ch
www.armee.ch



unus pro omnibus – omnes pro uno!